



**Mi Universidad**

**Nombre del Alumno: Katia Nicole Silva Castro.**

**Nombre del tema: Cuadro sinóptico Unidad 2.**

**Parcial: 3°.**

**Nombre de la Materia: Bioética.**

**Nombre del profesor: Monica Quevedo.**

**Nombre de la Licenciatura: Enfermería.**

**Cuatrimestre: 2°.**

**Lugar y Fecha de elaboración: Pichucalco, Chiapas; a 10 de febrero del 2024**

# UNIDAD II: LA ÉTICA EN LA PROFESIÓN DE ENFERMERÍA

¿Qué es enfermería?	La enfermería es la interacción y la comunicación para llevar a cabo el cuidado.	La enfermera en la relación persona a persona debe reconocerse también como persona, que no sólo actúa, sino que también piensa y siente y ante tales circunstancias.	La enfermedad y el sufrimiento son tanto encuentros espirituales como experiencias físicas y emocionales; y como seres humanos durante el cuidado, las enfermeras sentimos una serie de emociones.
¿Cómo llegamos a ser enfermeros?	Enfermería, en su ejecución, conjuga conocimientos, corazón, fortaleza, humanidad	Para ser enfermeras requerimos de una conciencia existencial que nos permita desarrollar actitudes y valores de autenticidad.	El plan de estudio está plagado de valores, actitudes o propuestas acerca del ser y deber ser de una enfermera. Ya en ejercicio profesional, las enfermeras, desarrollan y ejercitan valores personales junto con profesionales, tomando decisiones para afianzar nuestro yo enfermera.
El CBI	Hoy en día a los pacientes ahora se le llama usuario, y a las enfermeras prestadores de servicios de salud.	Hoy se acepta que todo paciente involucrado directamente en una intervención biomédica que implica riesgo para su propia integridad debe consentirla o bien rechazarla	Se presenta mediante un documento el consentimiento bajo información (CBI) El CBI no debe concebirse sólo como un documento que establece la aceptación voluntaria, sino como reacción temerosa ante posibles demandas judiciales.
Disciplinas Unidas	La filosofía y la enfermería son disciplinas científicas.	Comparten fenómenos de estudio, como el ser humano en el proceso de su existencia, así como la forma de relacionarse con la salud, la enfermedad, el dolor y la muerte.	La perspectiva filosófica permite reflexionar sobre los fenómenos de estudio de la enfermería e indagar en sus fundamentos, con el objeto de encontrar los campos de interacción disciplinar y las interrelaciones profesionales.
Ejercicio profesional	El Consejo Internacional de Enfermeras dice que las enfermeras en su ejercicio profesional tienen cuatro deberes fundamentales:	<ul style="list-style-type: none"><li>• Promover la salud</li><li>• Prevenir la enfermedad</li><li>• Restaurar la salud</li><li>• Aliviar el sufrimiento</li></ul>	Se entiende por ejercicio profesional a la realización habitual a título oneroso o gratuito de todo acto o la prestación de cualquier servicio propio de cada profesión